

ANALOGÍAS

CIENCIA Y CULTURA COMO FORMAS DEL CONOCIMIENTO



ABRIR

LA UNIVERSIDAD AL MUNDO

Villa María consolida su inserción internacional a través de diferentes iniciativas y la UNVM es parte de ese proyecto a partir de la interacción con diferentes redes. Haber sido seleccionada como ciudad por la Unión Europea para financiar un Programa de Desarrollo Integrado, potencia este escenario y facilita el cumplimiento de una agenda que permite maximizar el tiempo y generar intercambios presenciales con otras ciudades del mundo.

En ese marco, el rector Luis Negretti, acompañado por autoridades, recibió a las comitivas de Braga y Asunción durante su paso por la ciudad de Villa María. La delegación recorrió las instalaciones del Campus y mantuvo una reunión con el objetivo de intercambiar experiencias vinculadas a la gestión en la educación superior.

Cabe destacar que durante 2022, la vicerrectora Elizabeth Theiler mantuvo un encuentro con el rector de la Universidad de Minho, Rui Vieira, para estrechar vínculos de cooperación internacional que también

promuevan el desarrollo conjunto y una serie de iniciativas que permitan intercambios entre ambas universidades. La casa de estudios con sede en Braga contribuye a la construcción de un modelo de sociedad basado en principios humanísticos, que cuenta con el conocimiento, la creatividad y la innovación como factores de crecimiento, desarrollo sostenible, bienestar y solidaridad.

En el recorrido, Negretti apuntó que la UNVM "trabaja en afianzar vínculos y relaciones con otras ciudades del mundo, con el objetivo de mejorar la vida de las personas con responsabilidad social y compromiso con el medioambiente". Por su parte, el vicecalde de Braga, João Rodrigues, destacó que "este tipo de encuentros son muy productivos porque permiten aprender de otras experiencias y generar contactos con ciudades". En este sentido, definió el trabajo conjunto como "el camino para potenciarse y marchar hacia delante de la mano del sector académico, producti-

vo e industrial".

Posteriormente, las autoridades repasaron diversas acciones ejecutadas para generar intercambios que permitan potenciar la gobernanza multinivel y multisectorial, mediante la transferencia de conocimientos.

Convenio con Chile

A través del Programa de Internacionalización en Artes (PIA), la UNVM firmó un convenio de trabajo con la Fundación Santiago OFF de Chile. Este acuerdo permitirá que el colectivo Danzamble de esta casa de altos estudios desarrolle una co-producción con la reconocida coreógrafa chilena Chery Matus, durante una residencia creativa en nuestra ciudad en la segunda mitad del año.

Al mismo tiempo, facilitará el desarrollo de un obrador internacional de dramaturgia, un espacio permanente de investigación y producción para las artes escénicas que tendrá sede en nuestra ciudad y comenzará

a funcionar el próximo año, en articulación con instituciones culturales de España y Uruguay.

La Fundación Santiago Off es una organización cultural chilena que diseña, gestiona e implementa proyectos artísticos y programas socio-educativos. En su misión convergen dos necesidades relevantes: la vinculación del arte con la ciudadanía y el fortalecimiento del sector profesional de las artes escénicas. Trabaja para que todos los ciudadanos tengan acceso a ver espectáculos, vivir experiencias, adquirir herramientas de formación y desarrollar sus expresiones propias en el ámbito artístico-cultural. Por otro lado, propicia que los profesionales de las artes escénicas chilenas, en especial las nuevas generaciones, tengan acceso democrático a oportunidades de especialización, visibilización, validación, promoción, circulación y exportación de sus servicios creativos.